

「いもほり」

たくさん収穫できました。
福丸さん
ありがとうございました

**いどうじどうかん
移動児童館**

せいめいみなみちくこうりゅう
生目南地区交流センター総合文化祭
「プラ板工作」
南中生のボランティアのみなさん ありがとうございました

**西附中生と赤ちゃんとのふれあい事業**

・保健師講話・読み聞かせ



・西附生感想

・運動会



・今回はとても貴重なお話をしてくれください、本当にありがとうございました。育児の大変さを知り、同じく自分を育ててくれた両親にも感謝したいです。人の命の尊さも知ることもでき、いずれ父親となったときに、この話を思い出し、育児に励みたいです。本当にありがとうございました。



…2/10(火)講座のお知らせ…

「0歳からできる性教育」

～子どもが豊かに生きていくために今からできること～

講師：宮崎県助産師会 松田ゆかり助産師
(もあな助産院)

子ども達が将来、集団生活の中で自分らしく生きていくために、乳幼児期からどんな関りができるかを一緒に考えてみませんか？

保護者のみの参加も大歓迎です！



わすれものは
ないかな？



らいねん
来年2月いっぱい
で処分します。
ここあ
心当たりのある人
ひと
は取りに来てね